

Problème de création en Front-end

Posted by bwe14 - 2013/11/09 04:38

Bonjour Edwin,

j'ai un soucis avec la création de site en Front :

je remplis correctement les champs "prefixe" et "alias" et j'utilise le modèle "freshSlaveSubdir" mais le nouveau site créé réplique l'url du site master pour créer le dossier de destination (j'ai donc 2 fois l'url dans la barre d'adresse pour accéder au site).

Evidemment, une fois qu'un site est créé, impossible d'en créer un nouveau puisqu'il existe déjà un répertoire du même nom (l'url du site).

Si je fais la même manip, avec le même modèle en back-end tout fonctionne parfaitement.

Merci pour ton éclaircissement.

Bien cordialement,

Anthony

=====

Re: Problème de création en Front-end

Posted by edwin2win - 2013/11/10 10:31

Tout d'abord, la règle "freshSlaveSubdir" n'est pas prévue pour la création de site à partir du front-end.

Pour la création de site à partir du front-end, il faut remplir tous les champs avec (*) en rouge.

En outre, pour la création d'un site à partir du front-end, il faut repliquer un site (modèle / template) et pas utiliser "fresh Slave Subdir" qui a pour but de proposer la création d'un site vierge avec l'installateur de joomla (Joomla web installer).

Je vous suggère de visionner les vidéos dans le tutorial qui montre comment proposer un service de création de site à partir du front-end.

<https://www.jms2win.com/en/tutorial#jms12x-14>

<https://www.jms2win.com/en/tutorial#jms13x-13b>

=====